

## Alain Lambert crée un club de réflexion

Pour soutenir la candidature de Nicolas Sarkozy à la présidentielle, le sénateur de l'Orne invite à une intense période de réflexion.

« Ces derniers mois m'ont particulièrement déçu et déçu. Ce qui manque cruellement à la France, c'est le courage. » Lors de la soirée choucroute qui a réuni 400 de ses amis à la halle au Blé samedi soir, [Alain Lambert](#) a donc décidé de créer un club départemental au nom de Courage et convictions. « Il vise à réunir tous les Ornais, membres d'un parti ou non, qui souhaitent partager des valeurs et les faire valoir lors des prochaines élections. » Trois principes pour guider ce club : le respect de la personne humaine, la défense de la démocratie et l'adhésion, sans ambiguïté à l'économie de marché comme meilleur gage du progrès social. Un club de supporters également : celui de la candidature de Nicolas Sarkozy. « Je le soutiendrai de toutes mes forces car j'estime qu'il est le seul à pouvoir redonner à la France la colonne vertébrale sans laquelle elle ne pourra se redresser », a confirmé le sénateur qui ne voudrait pas subir l'an prochain un 21 avril bis. « Le temps de la responsabilité citoyenne a sonné. Il appelle des réflexions et des débats que j'organiserai tout au long de l'année qui vient. »

Avec l'aimable autorisation d'Ouest France